



**МИНИСТЕРСТВО СПОРТА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ**  
**(МИНСПОРТ РОССИИ)**

*24.09.2025*  
*06-04-17/15261*

Уважаемый господин Тэй!

В связи с Вашим письмом от 9 сентября 2025 г. имеем честь проинформировать Вас о следующем.

В соответствии с Федеральным законом от 4 декабря 2007 г. № 329-ФЗ «О физической культуре и спорте в Российской Федерации» создание, деятельность, реорганизация и ликвидация общероссийских спортивных федераций осуществляются в соответствии с законодательством Российской Федерации об общественных объединениях. По одному виду спорта на территории Российской Федерации может быть аккредитована в качестве общероссийской спортивной федерации только одна общественная организация. Порядок проведения государственной аккредитации Российской Федерацией общественных организаций для наделения их статусом общероссийской спортивной федерации устанавливается Министерством спорта России с учетом мнения Олимпийского комитета России и Паралимпийского комитета России.

По виду спорта «танцевальный спорт» Министерством спорта России аккредитована Общероссийская общественная организация «Всероссийская федерация танцевального спорта, брейкинга и акробатического рок-н-ролла» (далее – ФТСАРР), Президентом которой является Надежда Ерастова.

ФТСАРР является единственной официальной федерацией, уполномоченной развивать вид спорта на территории страны. В соответствии с действующим законодательством Российской Федерации обязанность обеспечивать формирование и подготовку спортивных сборных команд России по соответствующим видам спорта для участия в международных официальных спортивных мероприятиях, а также участия таких команд в международных официальных спортивных мероприятиях и достижение ими высоких спортивных результатов возложена на аккредитованные в установленном законодательством Российской Федерации порядке общероссийские спортивные федерации.

ГОСПОДИНУ ШОНУ ТЭЙ,  
ПРЕЗИДЕНТУ ВСЕМИРНОЙ ФЕДЕРАЦИИ  
ТАНЦЕВАЛЬНОГО СПОРТА  
г. Лозанна (Швейцария)

Кроме того, информируем Вас, что Российский союз танцевального спорта не является членом Олимпийского комитета России, а также не имеет государственной аккредитации Министерства спорта России, и, следовательно, у него отсутствует право проводить официальные соревнования, формировать сборные команды, осуществлять иные полномочия, предоставленные законодательством Российской Федерации общероссийским спортивным федерациям.

Первый заместитель Министра спорта  
Российской Федерации



Одес Байсултанов

*Unofficial translation from Russian*

*On the letterhead of the Ministry of Sports of the Russian Federation*

Dear Mr. Tay!

In connection with your letter dated September 9, 2025, we have the honor to inform you about the following.

In accordance with Federal Law No. 329 dated December 4, 2007 «On Physical Culture and Sports in the Russian Federation», the foundation, activities, reorganization and liquidation of All-Russian sports federations are carried out in accordance with the legislation of the Russian Federation on public associations. Only one public organization can be accredited as an All-Russian sports federation for one sport on the territory of the Russian Federation. The procedure for conducting state accreditation of public organizations by the Russian Federation for granting them the status of All-Russian sports federations is established by the Ministry of Sport of the Russian Federation, taking into account the opinion of the Russian Olympic Committee and the Russian Paralympic Committee.

The All-Russian public organization «All Russian Federation of Dance Sport, Breaking and Acrobatic Rock'n'roll» (hereinafter referred to as FDSARR), headed by President Nadezhda Erastova, is accredited by the Ministry of Sport of the Russian Federation for the sport of Dance Sport.

The FDSARR is the only official federation authorized to develop Dance Sport in Russia. In accordance with the current legislation of the Russian Federation, it is the obligation of accredited federations to ensure the formation and training of the Russian national sports teams for participation in the international official sports events, to ensure the participation of national sports teams in the international official sports events for achieving high sporting results.

In addition, we would like to inform you that the Russian Dance Sports Union is not a member of the Russian Olympic Committee, nor does it have state accreditation from the Russian Ministry of Sports, and therefore it does not have the right to hold official competitions, form national teams, or exercise other powers granted by the legislation of the Russian Federation to All-Russian sports federations.

Yours sincerely,

First Deputy Minister of Sports  
of the Russian Federation

Odes Baysultanov

TO MR. SHAWN TAY  
PRESIDENT OF WORLD DANCESPORT FEDERATION

Lausanne (Switzerland)